

Venezuela anuncia grupo en defensa de soberanía



Nueva York, 14 feb, (ansa).- El ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, acompañado por los embajadores de Rusia, Siria, China, Cuba, Irán, Corea del Norte y Palestina, anunció en la ONU la formación de un grupo de países para defender y proteger la 'soberanía' de las naciones.

'Tomaremos medidas concretas en los próximos días para defender los principios consagrados en la Carta de la ONU', explicó.

Arreaza detalló que 'un grupo importante de miembros de la ONU ha decidido coordinar acciones para defender los principios' de esta organización internacional y los derechos a vivir en paz de sus estados miembros.

En una conferencia de prensa, acompañado por el grupo de embajadores, Arreaza enumeró los principios de la Carta de las Naciones Unidas que quieren proteger: la autodeterminación de los pueblos, el respeto a la soberanía de los países miembros, la obligación de resolver las diferencias con medios pacíficos, la prohibición de Uso de la fuerza y no interferencia.

'En los próximos días, dijo, comenzaremos acciones para resaltar los peligros que enfrentan nuestros pueblos'.

Respecto a la posible entrada de ayuda humanitaria a su país el 23 de febrero, Arreaza respondió: 'defenderemos cada milímetro del territorio en el caso de operaciones no compartidas por nosotros'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183478-venezuela-anuncia-grupo-en-defensa-de-soberania>



Radio Habana Cuba